

Ibagué, 19 de septiembre de 2024

Comunicado de prensa 2014

¡Buenísima! Goce total en la ‘rumbatón’ deportiva de la Alcaldía

El evento de actividad física musicalizada se hizo de forma conjunta con Mercacentro. El Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación se vinculó con sus monitores.

Las ofertas deportivas del Imdri son bien recibidas por parte de los ciudadanos que son los mayores beneficiados de los programas misionales establecidos en el Plan de Desarrollo ‘Ibagué para todos’.

Esta vez, en un trabajo articulado con Mercacentro, se invitó a la actividad física musicalizada denominada ‘Rumbatón Fiesta Neón’ donde la alegría, emoción e integración fueron los factores primordiales.

Durante la jornada, monitores deportivos de la Alcaldía se encargaron de las coreografías y de integrar a los asistentes que salieron satisfechos por este tipo de actividades.

“Estamos llegando a los distintos sectores con personal calificado. Queremos concientizar a los ciudadanos para una buena práctica deportiva; por eso estos espacios abiertos y gratuitos”, dijo Paula González, coordinadora del programa Ibagué en Movimiento.

Cabe destacar que la oferta se puede disfrutar diariamente con una amplia cobertura tanto urbana como rural, permitiendo aún más generar una cultura deportiva para los habitantes en la Capital Musical.